
TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 4ª REGIÃO

COMITÊ DE GOVERNANÇA DE TIC

REGISTRO DA 2ª  REUNIÃO DE 2021

1. INFORMAÇÕES DA REUNIÃO

Data 09/04/2021 Horário início 14h Horário término 15:30hh

Tipo Reunião do Comitê de Governança de TIC

Local Google Meet

Objetivo/Pauta 1. Acompanhamento dos resultados do PDTIC

2. PARTICIPANTES

Nome Cargo

Des. CLÁUDIO ANTÔNIO CASSOU BARBOSA Presidente do Comitê de Governança de TIC, eleito pelo
Tribunal Pleno

Desª. DENISE PACHECO Eleita pelo Tribunal Pleno

Des. MANUEL CID JARDON Eleito pelo Tribunal Pleno

Juíza ANITA JOB LÜBBE Eleita pelos juízes de 1° grau em atividade

ADOLFO MARQUES PEREIRA Representante da Secretaria-Geral da Presidência

JEFERSON ANDRADE , representando o Juiz
LEANDRO KREBS GONÇALVES

Juiz Auxiliar da Corregedoria, representante da
Secretaria da Corregedoria

BÁRBARA BURGARDT CASALETTI Diretora-Geral

GERALDO CRUZ TEIXEIRA Secretário-Geral Judiciário

NATACHA MORAES DE OLIVEIRA Diretora da Secretaria de Tecnologia da Informação e
Comunicações

PABLO PAULO BARROS Coordenador de Implantação de sistemas

DENILSON QUADROS Coordenador de Atendimento a usuários

ANDRÉ FARIAS Coordenador de Desenvolvimento de sistemas

PAULO MENDES RIBEIRO MENDES Coordenador de Gestão de Infraestrutura



ALBERTO DANIEL MULLER Coordenador de Gestão de TIC

Ausência Justificada: Juiz EDSON PECIS
LERRER

Juiz Diretor do Foro Porto Alegre

3. PAUTA

3.1 Apresentação dos resultados de projetos e ações concluídas

Relato:
- Natacha informou que o relatório completo das ações do PDTIC, concluídas, que permanecem em

andamento, canceladas ou suspensas, foi enviado por email para os membros do comitê.
- Natacha apresentou as principais entregas e destacou a presença dos coordenadores da SETIC,

gestores das diferentes equipes da SETIC.
- sobre a certidão de advogados, Natacha informou que foram emitidas 135 certidões desde que o

sistema entrou em produção. Geraldo da SEGJUD complementou sobre a utilidade da certidão e
destacou que em torno de 5% ainda está precisam ser emitidas  manualmente, pois são certidões
solicitadas por advogados que não estão cadastrados em processos em que atuam, e que precisam
da certidão.

- sobre o SIF e SISCONDJ, Natacha informou que de parte da SETIC os dois sistemas estão em
operação. Jeferson da Corregedoria complementou que o uso dos dois sistemas está sendo
regulamentado, aguardando aprovação pela Presidência e em seguida será possível a expansão do
uso.

- Liberação automática dos dispositivos antes das sessões de julgamento: Dr. Cassou registrou que
recebeu muitos retornos positivos de advogados em relação à liberação antecipada, o que demonstra
grande benefício para usuários externos.

- Demais dados apresentados estão em anexo, bem como o relatório completo de acompanhamento
das ações e projetos..

- Implantação do SIGEP: Bárbara salientou que embora não concluída, houve um grande esforço com a
nova folha de pagamento, que deverá entrar em operação oficialmente até junho/2021 e o TRT4 é um
dos poucos que ainda não opera exclusivamente nesse sistema, por questões de segurança.
Salientou o trabalho intenso das coordenadorias da Diretoria Geral em conjunto com a SETIC. Referiu
também o Sistema de Material e Patrimônio, projeto nacional, que está em implantação no TRT.

Deliberação:
- Relato Aprovado.

3.2 Nova Versão do Pje

Natacha informou que está planejada para entrar em produção a versão 2.6.x com correções de bugs
da versão atual.
A versão 2.7, com novas funcionalidades, está prevista para junho/2021.

Anexo: Apresentação utilizada na reunião.

Próxima reunião: 23 de abril/2021 às 14. Solicitada por Dr. Cassou a inclusão em pauta dos
problemas que estão havendo com os notebooks adquiridos para os Magistrados.


